



l'Égypte



feuilleton



enseignement



livres



et aussi



Les dieux sortent des eaux

n Après avoir enlevé en mars 150 blocs de béton jetés au bord de l'eau, les archéologues ont découvert de nouvelles pièces architecturales et une statue gigantesque. Un premier colosse avait été exposé en France en 1998.

n La rivalité entre Franck Goddio et Jean-Yves Empereur est connue, même si les deux hommes la minimisent et refusent de s'y attarder. Gaballah Ali Gaballah, chef du Conseil suprême des antiquités égyptiennes, encourage les travaux de l'un comme de l'autre, mais se souvient en souriant d'une ambiance de « guerre civile française » il y a quelques années.

n **Mécènes.** « C'est normal que les scientifiques aient des critères de sélection ou de méfiance », souligne sans animosité Jean-Yves Empereur, dont les travaux ont fait l'objet de plusieurs films largement diffusés par la télévision française. « D'un côté,

